
長 谷 川 清  

 質 問 の 件 名 及 び 質 問 の 趣 旨 （ 質 問 時 間 ） 答弁を求める者 

１ 鶴ヶ島市の人口が６００人も増えた真相  （１５分） 

本年４月の富士見自治会の観桜会において、齊藤市長は、「鶴ヶ

島市の人口が６００人増えた」、「他の自治体がどこも人口を減ら

している中で、唯一鶴ヶ島市だけが人口を増やしている」と自慢

げに話されておりました。事実であれば大変喜ばしいことですが、

私の常識からは俄かには信じられない内容ですので、この真相に

ついて質問をします。 

 

２ 学校給食費の無償化について       （１５分） 

 お隣の坂戸市では、本年４月より学校給食費の無償化が実施され

ました。「子育てするなら鶴ヶ島！」と考えている齊藤市長の戦略

と給食費の無償化の考えについて質問します。 

 

３ 鶴ヶ島市の交通死亡事故の状況       （１５分） 

本年５月の商工会総代会での市長の来賓挨拶において、場違い

を感じる程長く鶴ヶ島市の交通死亡事故の状況について話され、

緊急事態であるとの見解を述べられておりました。交通安全を鶴

ヶ島市の最重要課題だと公言されている齊藤市長の交通死亡事故

の緊急事態に対応する考えと対応について質問をします。 

 

４ 鶴ヶ島市の保育料について          （１５分） 

「子育てするなら鶴ヶ島！」において、鶴ヶ島市の保育料は無

茶苦茶高くないですか。近隣市との比較を含め、その実態と市長

の考え等について質問します 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

教育委員会教育長 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 

 

 

 

 

市   長 

 

 

 

 


